



Verantwortung statt Verbote!  
VERBOTE SIND KEINE VERANTWORTUNG

# Verantwortung braucht Freiheit

**Haltet die Verantwortung im Spiel** – Video- und Onlinespiele dürfen nicht Gegenstand von Verbotsorgien werden! Jugendschutz und Unabhängige Selbstkontrolle (USK) funktionieren. Die Gamer können sich verantwortungsbewusst entscheiden.

**Löschen vor Sperren** – Kriminelle Inhalte im Netz werden wirksamer durch Löschung bekämpft. Die Maßnahmen zur Eindämmung der hässlichen Kinderpornographie im Internet dürfen nicht durch Ausweitung auf andere Bereiche missbraucht werden.

**JU**JUNGE UNION  
DEUTSCHLANDS

**Fair Play für Kreative** – Was Du nicht willst, dass man Dir tut... Das Internet darf kein Freiraum für Ideenklau sein. Kreative Erneuerung beim Urheberrecht und Patentschutz sind aber notwendig, eine Debatte wichtig.

**User haben Bürgerrechte** – Der Onlinebereich darf nicht zur Spielwiese anonymer Überwachung werden. Für den Staat und Private muss Zurückhaltung bei der Datenerhebung und der Respekt vor dem informationellen Selbstbestimmungsrecht gelten.